Keolis Deutschland Warnstreik bei Keolis - was für ein Tag! Wir sagen Danke!



Das war hoffentlich ein klares Zeichen in Richtung Arbeitgeber. Nur von einigen wenigen Stunden unterbrochen haben die Beschäftigten von Keolis GmbH heute für ihre berechtigten Forderungen gestreikt. Wir sagen: Danke für die hohe Streikbeteiligung und die gute Stimmung!

Den Startschuss gaben die Kolleginnen und Kollegen in der Werkstatt Hamm-Heesen bereits um 2.45 Uhr. Dann folgten die Beschäftigten an den weiteren Standorten: Düsseldorf, Rahden,

Bielefeld, Hamm. An allen Standorten dasselbe Bild: hohe Streikbereitschaft, eine gute und kämpferische Stimmung.

Der Arbeitgeber muss jetzt reagieren. Die EVG fordert 7,5 Prozent mehr Geld, einschließlich mehr vom EVG-Wahlmodell für Alle gleichermaßen, die Einführung eines Zeitguthabenkontos sowie die Erhöhung der arbeitgeberfinanzierten betrieblichen Altersvorsorge.

Nach bislang vier Verhandlungsrunden hat es zwar eine Annäherung in der Frage der Entgelterhöhung gegeben – aber keine Bewegung des Arbeitgebers beim Wahlmodell. Das aber gehört zu unseren Kernforderungen. Ziel der EVG ist es, das Wahlmodell in unserem ganzen Organisationsgebiet einzuführen. In über 70 Unternehmen außerhalb der DB ist uns das bereuts gelungen. Und auch bei Keolis werden wir von dieser Forderung nicht abrücken.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Hamm – Willy-Brandt-Platz 7, 59065 Hamm

